

Trilla a Yegua Suelta como en antaño

Folclore, tradición y orgullo campesino, estos fueron los elementos presentes en la nueva versión de la trilla a yegua suelta de La Cisterna de Tulahuén, un tradicional evento que reúne a cientos de familias en torno a esta histórica práctica del campo chileno.

Se trata del hito culmine de la *Semana Cisternina*, la que comenzó el pasado lunes 02 y se extendió hasta este domingo 08 de febrero. La Trilla congregó a cientos de personas, cisterninos, turistas y vecinos de otras localidades, incluso de otras comunas. La jornada contó con una ceremonia oficial y también con la participación de presentaciones artísticas, destacando la Agrupación Folclórica Almahue y Eduardo Alday, el Príncipe de las Rancheras.

